

VIENNE Un joli don des apiculteurs de la section viennoise de l'Abeille dauphinoise

700 pots de miel pour le personnel du centre hospitalier Lucien-Hussel

« Un peu de soleil transmis par nos abeilles. » La jolie formule de Claude Delaire, président départemental de l'Abeille dauphinoise, résume le joli geste de son association au profit des soignants du centre hospitalier Lucien-Hussel, à Vienne.

Sept cents pots de miel ont été apportés en camionnette, ce mardi 6 octobre, dans les locaux de l'établissement. Des miels de toutes variétés mais avec un point commun : ils sont produits dans la région viennoise.

« C'est réconfortant pour les soignants »

« Ce sont l'ensemble des adhérents de la section locale qui ont eu cette idée afin de rendre hommage au travail des soignants », détaille le président de ce syndicat d'apiculture de l'Isère, créé en 1910, qui fédère quelque 1 600 apiculteurs dans le département. « C'est une très belle initiative que nous souhaitons dupliquer dans d'autres secteurs de l'Isère. »

Un don accueilli avec le sourire par l'établissement : « Nous avons reçu énormément de cadeaux au printemps



Cinq apiculteurs de l'association l'Abeille dauphinoise sont venus apporter les pots de miel à l'hôpital, mardi. Photo Le DL/C.Le.

mais quasiment plus rien depuis juillet, indique Sylvie Nano, responsable des affaires juridiques et de la communication. C'est réconfortant pour les soignants de voir qu'on pense encore à eux. »

Au plus fort de la première vague de Covid-19, le centre hospitalier recevait quotidiennement des dons.

Dons alimentaires, chèques, bons d'achat et matériel

Sylvie Nano a fait le calcul. Au total, l'hôpital a bénéficié de quelque soixante-dix dons alimentaires (chocolats, viennoiseries, biscuits, miel, produits diététiques, plats cuisinés industriels et de restaurateurs

de la région, fruits et légumes...), de sept chèques ou bons d'achat remis par des associations (cagnoites en ligne) et des entreprises, à utiliser notamment chez des commerçants viennois mais aussi pour du carburant.

Enfin, plus de cent entreprises, commerçants et particuliers, ont offert du matériel de

protection pour le personnel (masques, blouses, gants, charottes, gel hydroalcoolique, crème pour les mains...).

Clémence LENA

À voir ou revoir sur notre site internet, notre long format sur la crise sanitaire à l'hôpital de Vienne : www.ledauphine.com